



#ReformaElectoral

Bloque para defender al INE

INDIGO STAFF

Tanto en el Senado de la República como en la Cámara de Diputados legisladores de oposición cerraron filas para defender a los órganos electorales y hacer un llamado a defender su permanencia.

En San Lázaro, los grupos parlamentarios de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) cerraron filas en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En el marco del inicio del análisis de las iniciativas en la materia en las comisiones de Puntos Constitucionales, de Gobernación y de Reforma Política Electoral, los coordinadores y dirigentes de los partidos de oposición dejaron en claro su postura en torno a este tema.

El coordinador de la banca del PAN, Jorge Romero Herrera, expresó: "Jamás vamos a atentar contra las facultades de las autoridades electorales, autoridades jurisdiccionales o administrativas".

De igual manera, rechazó discutir exclusivamente la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador y puso



FOTO: CUARTOSCURO

Legisladores de oposición tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados consideran que la permanencia del INE es vital para la democracia.

Legisladores de oposición en ambas Cámaras cierran filas para defender la permanencia de las autoridades electorales ante la propuesta federal

sobre la mesa la propuesta panista para establecer la segunda vuelta electoral en elecciones presidenciales, así como las elecciones primarias al interior

de los partidos para designar candidaturas y el fin de la sobre-representación en el Congreso.

"En el PRI no aprobaremos nada que dañe al INE ni al Tribunal Federal Electoral", expresó el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien fue secundado por el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira: "No vamos a permitir que se dañe al INE, ni al Tribunal Electoral, y esto entendido en todas las condiciones que hagan posible su trabajo".

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que el INE no es del Gobierno ni de los partidos políticos, "es y debe ser de los ciudadanos".

'No permitiremos amenazas'

La senadora panista Kenia López Rabadán advirtió que su grupo parlamentario no permitirá que el Presidente destruya ni al INE ni a los legisladores de oposición que se pronuncian en contra de ese proyecto.

La legisladora comentó: "(López Obrador) amenaza con desaparecer a los diputados de oposición, pero le decimos que no se lo vamos a permitir (...) (el pueblo) no le dio poder para que destruya al INE y a las instituciones. Evidentemente, el Presidente sigue dando pasos hacia un autoritarismo que no vamos a permitir".